

Vorwort

Traditionell beleuchtet die Konferenz technische und nichttechnische Aspekte der Breitbandversorgung mit dem Fokus auf die einheimische Situation. Entsprechend der aktuellen Entwicklung in der Telekommunikation konzentriert sich die diesjährige Veranstaltung auf 5G – auf den aktuellen Entwicklungsstand, auf Anwendungsfälle, den technischen und wirtschaftlichen Nutzen, Einführungsstrategien sowie auf Zukunftsperspektiven. Adressiert werden zudem weitere Entwicklungen und Herausforderungen, denen sich optische Zugangsnetze stellen müssen.

Die Konferenz spricht also Netz- und Produktplaner, Netzbetreiber, Hersteller und natürlich die Forschung und Entwicklung auf diesem Themengebiet an. Alle Interessenten, Fachleute und Akteure sind herzlich eingeladen.

Prof. Dr. Ronald Freund
Konferenzleitung